

## **ERF Dijon - 1980**

### **• Décision 31, p. 60 – Message à l’Eglise presbytérienne de Taïwan**

Informé par le secrétariat de l’Alliance Réformée Mondiale des difficultés que rencontre actuellement votre Eglise dans son engagement en faveur des Droits de l’Homme à Taïwan, profondément préoccupé avec vous des arrestations dont sont victimes certains des membres de votre Eglise, et en particulier tout récemment votre Secrétaire général M.C.M. Kao, le Synode national de l’Eglise Réformée de France tient à vous adresser un message fraternel de sympathie et à vous assurer de son soutien et de son intercession.